

# POLRES

## Peringatan HUT RI Ke-79 di Desa Sirnajaya Berlangsung Meriah dan Khidmat

Ciamis - CIAMIS.POLRES.ID

Aug 17, 2024 - 17:48



Ciamis - Desa Sirnajaya, Kecamatan Rajadesa, Kabupaten Ciamis, merayakan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79 dengan penuh semangat pada hari Sabtu, 17 Agustus 2024. Upacara yang dimulai pada pukul 08.00 WIB ini digelar di Lapangan Sepak Bola Desa Sirnajaya dan berlangsung hingga selesai dengan suasana yang khidmat dan meriah. Bripda Dodi Hidayatur Rohman, Bhabinkamtibmas Desa Sirnajaya, mendapat kehormatan untuk bertindak sebagai Komandan Upacara. Kehadirannya menambah semarak

acara, menunjukkan sinergi antara masyarakat dan aparat keamanan dalam memperingati hari bersejarah ini. Upacara tersebut dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat desa, mulai dari perangkat desa, tokoh masyarakat, hingga para pelajar yang berbaris rapi di lapangan. Semua peserta upacara tampak bersemangat, menunjukkan kecintaan mereka terhadap tanah air dan semangat kebangsaan yang tinggi. Selama berlangsungnya upacara, berbagai kegiatan dilakukan dengan penuh khidmat. Mulai dari pengibaran bendera merah putih, pembacaan teks proklamasi, hingga penghormatan kepada para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan Indonesia. Suasana penuh semangat dan rasa syukur tergambar jelas di wajah setiap peserta upacara. Kapolsek Rajadesa Iptu Radius Windhu Astoni menyampaikan pesan penting tentang kebersamaan dan gotong royong. Ia mengajak seluruh masyarakat Desa Sirnajaya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta bekerja sama dalam memajukan desa. "Kemerdekaan yang kita nikmati hari ini adalah hasil dari perjuangan dan pengorbanan para pahlawan. Tugas kita sekarang adalah menjaga dan mengisi kemerdekaan ini dengan hal-hal positif. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban, serta membangun desa kita agar lebih maju," ujar Kapolsek Rajadesa. Upacara peringatan HUT RI ke-79 ini tidak hanya menjadi momen untuk mengenang jasa para pahlawan, tetapi juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antarwarga desa. Kehadiran seluruh elemen masyarakat menunjukkan bahwa semangat nasionalisme dan cinta tanah air masih sangat kuat di Desa Sirnajaya. Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Tidak ada gangguan berarti, dan semua peserta upacara mengikuti seluruh rangkaian acara dengan tertib dan penuh antusiasme. Upacara yang berjalan lancar ini menunjukkan bahwa kerjasama antara aparat keamanan dan masyarakat dapat menciptakan suasana yang kondusif dan damai. Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79 di Desa Sirnajaya ini menjadi bukti nyata bahwa semangat kemerdekaan masih berkobar di hati setiap warga. Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, Desa Sirnajaya siap untuk terus maju dan berkembang, serta berkontribusi dalam membangun Indonesia yang lebih baik. "Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar"